

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DU PROJET PACRI-VR

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

SECRETARIAT GENERAL

PACRI-VR PROJECT MANAGEMENT

ADDITIF 1 N°

378

/A/MINTP/SG/DP.PACRI-VR/SPM/2025DU

17 NOV 2025

À LA DEMANDE DE PROPOSITIONS N°8634/DP/MINTP/CCCM-TR/CSPM-PFC/2025 DU 20 OCTOBRE 2025 PORTANT SUR "LA MISE EN ŒUVRE DU MECANISME DE GESTION DES PLAINTES, DE LA STRATEGIE DE COMMUNICATION ET DE LA PREVENTION/ ATTENUATION ET LA REPONSE AUX VIOLENCES BASEES SUR LE GENRE DU PACR"

Référence de la DP	AU LIEU DE	LIRE PLUTOT
LIS Paragraphe 3	La présente Demande de Propositions (DP) a été adressée aux Consultants inscrits sur la liste restreinte, dont les noms figurent dans le tableau ci-après et qui doivent déposer leurs propositions au plus tard le 24 novembre 2025 à 10 heures précises (heure locale) à l'adresse indiquée ci-dessous (paragraphe 7)	La présente Demande de Propositions (DP) a été adressée aux Consultants inscrits sur la liste restreinte, dont les noms figurent dans le tableau ci-après et qui doivent déposer leurs propositions au plus tard le 27 novembre 2025 à 14 heures précises (heure locale) à l'adresse indiquée ci-dessous (paragraphe 7)
Section 2 17.7 et 17.9	Les Propositions doivent être reçues par le Client au plus tard à la date et à l'heure ci-après : Date : 24 novembre 2025 Heure : 10 heures précises, heure locale	Les Propositions doivent être reçues par le Client au plus tard à la date et à l'heure ci-après : Date : 27 novembre 2025 Heure : 14 heures précises, heure locale

Le reste sans changement.

Fait à Yaoundé, le 17 NOV 2025

Le Ministre des Travaux Publics
(Maître d'Ouvrage/Autorité Contractante)



Emmanuel NGANOU D.

ADDENDUM 1 No. **378** /A/MINTP/SG/DP.PACRI-VR/SPM/2025 OF **17 NOV 2025**
TO THE REQUEST FOR PROPOSALS NO.8634/DP/MINTP/CCCM-TR/CSPM-PFC/2025 OF 20TH
OCTOBER 2025 RELATING TO THE "IMPLEMENTATION OF THE COMPLAINTS MANAGEMENT
MECHANISM, THE COMMUNICATION STRATEGY AS WELL AS THE GENDER-BASED VIOLENCE
PREVENTION/MITIGATION AND RESPONSE FOR PACRI"

RFP Reference	RATHER THAN	READ
Letter of Invitation to Tender Paragraph 3	This Request for Proposals (RFP) has been addressed to the following short-listed Consultants, who must submit their proposals no later than 24th November 2025, at 10 a.m. prompt (local time)	This Request for Proposals (RFP) has been addressed to the following short-listed Consultants, who must submit their proposals no later than 27th November, at 2 p.m. prompt (local time)
Section 2 17.7 and 17.9	The Proposals must be received by the Client no later than the following date and time: Date: 24th November 2025 Time: 10 am prompt, local time	The Proposals must be received by the Client no later than the following date and time: Date: 27th November 2025 Time: 2 p.m. prompt, local time

The rest shall remain unchanged.

Done in Yaounde, this **17 NOV 2025**

The Minister of Public Works
(Project Owner / Contracting Authority)



Emmanuel NGANOU D.